

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 27 avril 1914.

Son Honneur le Maire M. M. Martin occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne et MM. les Commissaires Ainey, Côté, Hébert et McDonald.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—De M. Stanley Whitty, faisant certaines suggestions au sujet des élections municipales.

Renvoyée à la Commission de Législation.

2.—De M. J. E. Bernier, demandant d'être nommé Surintendant des terrains de jeux.

3.—De contribuables du quartier Ahuntsic, demandant qu'un trottoir soit construit sur la rue Clarke.

4.—De M. H. C. Stone, demandant la permission d'installer une soute à charbon sur la rue Peel.

5.—De l'Association du Bien-Etre de la Jeunesse, demandant une subvention.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

6.—De citoyens, demandant que les tramways arrêtent à l'angle des rues St-Hubert et Duluth.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ladite requête soit reçue et que le Greffier de la Cité soit prié de demander à la Compagnie des Tramways de faire arrêter ses tramways à l'angle des rues Duluth et St-Hubert.

6a.—Du Contrôleur de la Cité, soumettant au Conseil un estimé du surplus provenant des années fiscales antérieures.

Déposées aux archives.

7.—De propriétaires de la rue Sherbrooke, demandant que cette rue soit ouverte entre les rues de Lorimier et Fullum.

Sur proposition de M. l'éch. DENIS, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ladite requête soit renvoyée au Bureau des Commissaires, avec prière d'y acquiescer.

8.—MM. les échevins T. Bastien, N. Lapointe, T. O'Connell, L. H. Boyd, J. Ward, D. Macdonald, A. Blumenthal, W. S. Weldon, L. Rubenstein et M. J. Hushion, donnent leurs démissions comme membres des Commissions Spéciales nommées à la dernière assemblée du Conseil.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. St-Pierre.

RAPPORTS.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$823,284.25 à même l'emprunt, pour les pavages permanents exécutés en 1911 et en 1912.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$120,370, pour acheter des wagonnets, rouleaux à vapeur, etc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$84,359.82 pour l'ouverture de la rue de la Montagne, au nord de la rue Sherbrooke.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 27th April 1914.

His Worship the Mayor, Mr. Martin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Ainey, Côté, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Mr. Stanley Whitty, offering certain suggestions in connection with municipal elections.

Referred to the Legislation Committee.

2.—From Mr. J. E. Bernier, asking to be appointed Superintendent of Playgrounds.

3.—From ratepayers, Ahuntsic Ward, asking that a sidewalk be laid on Clarke street.

4.—From Mr. H. C. Stone, for permission to install a coal chute on Peel street.

5.—From "L'Association du Bien-Etre de la Jeunesse", asking for a grant.

Referred to the Board of Commissioners.

6.—From citizens, asking that a tramway stop be established at the corner of Duluth and St. Hubert streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said petition be received and that the City Clerk be instructed to ask the Montreal Tramways Co. to stop their cars at the corner of St. Hubert and Duluth streets.

6a.—From City Comptroller, submitting to Council estimate of the surplus resulting from previous fiscal years.

Filed of record.

7.—From proprietors on Sherbrooke street, asking that said street be open between de Lorimier and Fullum streets.

On motion of Ald. DENIS, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said petition be referred to the Board of Commissioners with a request that they grant the same.

8.—Ald. T. Bastien, N. Lapointe, T. O'Connell, L. H. Boyd, J. Ward, D. Macdonald, A. Blumenthal, W. S. Weldon, L. Rubenstein and M. J. Hushion submitted their resignations as members of the Special Committees appointed at the last meeting of the Council.

Consideration of same was deferred, at the request of Ald. St-Pierre.

REPORTS.

9.—From Board of Commissioners, to vote \$823,284.25 ex loan for permanent pavements made during 1911 and 1912.

10.—From Board of Commissioners, to vote \$120,370 to purchase waggons, steam rollers, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to vote \$84,359.82 anent opening of Mountain street, north of Sherbrooke street.